



Teoría de la Conspiración

El 10 de noviembre próximo los militantes del Partido Acción Nacional (PAN) elegirán por medio del voto directo a su nuevo dirigente, por lo que este lunes publicó la convocatoria y con ello iniciaron las conspiraciones para la renovación de su presidencia y de los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional (CEN).

Tras la publicación de la convocatoria, el primer paso es que los aspirantes a la presidencia del PAN presenten una manifestación de intención, después deberán recolectar firmas de apoyo de los militantes del partido, posteriormente se realizará la campaña y finalmente se realiza la jornada electoral y se dan a conocer los resultados.

Dese este 19 de agosto y hasta el 14 de septiembre, los militantes

que tengan interés en participar en el proceso electivo a la presidencia del PAN deberán manifestarlo ante la Comisión Organizadora de forma escrita y presencial.

El aspirante deberá señalar a la Comisión Organizadora los nombres de los militantes que conformarán su planilla, tanto propietario como suplente; quién será el secretario general y los otros siete integrantes del CEN. No deberá haber más de cuatro personas de un mismo género.

Para el registro de la candidatura, los aspirantes que buscan ser el presidente o presidenta del partido deberán recabar firmas de apoyo de los panistas a partir de este 19 de agosto y hasta el 17 de septiembre de este año. Estas rubricas

deberá corresponder al 10% del total del Listado Nominal de Electores Preliminar, el cual equivale a 30,298 firmas.

Quienes ya levantaron la mano para tomar las riendas del PAN son: la senadora, Kenia López Rabadán; el senador, Damián Zepeda; el diputado Jorge Romero y la exdiputada Adriana Dávila.

Cabe destacar que la renovación se da en medio de conflictos internos por los resultados electorales que ha tenido el partido durante la dirigencia de Marko Cortés, pues en ese tiempo el PAN pasó de gobernar 11 estados a cuatro; Yucatán fue el último estado que perdió en las elecciones del 2 de junio.

Comparta su opinión en: buzon@elindependiente.mx



Nueva caravana migrante, en Veracruz para avanzar hacia EU. (Foto: Cuartoscuro)